

Ouverture du Salon du livre sous le signe de la culture de la liberté

Le Salon du livre francophone, dans sa 22^e édition, a ouvert ses portes hier soir au Biel, sur le thème « Libres livres ». La culture de la liberté et le refus de la pensée unique, de l'extrémisme et du totalitarisme ont été au centre de la cérémonie d'inauguration, aussi bien dans l'allocution du ministre de la Culture, Rony Arajji, que dans celle du président du Sénat français, Gérard Larcher. Les deux hommes, accompagnés de l'ambassadeur de France, Emmanuel Bonne, et du recteur de l'USJ, le père Sélim Daccache, se sont notamment arrêtés au stand de « L'Orient-Le Jour », où ils ont été reçus par Nayla de Freige, Michel Hélou, Émilie Sueur et Hanaa Gemayel Jabbour.

Photo Michel Sayegh

